
２０１６～２０１７年度 №　１

委員会名  

委員長名  

開 催 日 時

開 催 場 所

出　 席　 者 △ 村木 地区ガバナー 細川 第一副地区ガバナー × 今井 第二副地区ガバナー

○ 脇村孝友 委員長 ○ 清水峰次 副委員長 ○ 杉山賢二 副委員長

○ 畦地秀明 副委員長 ○ 間明田勝彦 委員 ○ 小林幸栄 委員

○ 沼田卓一 委員 ○ 伊藤　勝 委員 ○ 菅原雅雄 アドバイザー

○ 関真一郎 アドバイザー ○ 川俣貴三雄 アドバイザー

出席オブザーバー

篠 キャビネット幹事 ○ 田中 キャビネット会計 ○ 高根澤 キャビネット副幹事

佐久間洋一 委員長 野乃晴久 委員長 ○ 木下榮弘 サポーター

次　　　　第

司会 脇村 委員長

１ 開会の挨拶 脇村 委員長

２ 委員長挨拶 脇村 委員長

３ キャビネット副幹事挨拶 高根澤輝之　Ｌ

４ 元ガバナー挨拶 菅原 アドバイザー

５ キャビネット会計挨拶 田中　忠男　Ｌ

６ 各委員の自己紹介

７ 議題

①．司会者選任の件

      新任司会者に司会交替

②．書記選任の件

③．委員連絡先の確認

④．第一回キャビネット会議の件

⑤．委員会の趣旨の件

⑥．各委員からの質問の件

⑦．少人数クラブへアンケートの件

⑧．委員会開催日（前半）予定表

⑨．その他

⑩．次回の委員会開催日・場所

６ 顔合せ懇親会

議　　　題

次回開催日時 １５時４５分～１７時３０分

次回開催場所 キャビネット事務局

　２０１６年９月１６日 金曜日　　

　　　　Ｌ　畦　地　秀　明　　　　　　　　　　

Ｌ　脇　村　孝　友

　玄菜本店　７階

第　１　回

１５時４５分～１７時３０分

作   　　成   　　者

委　員　会　報　告

組織再編・コンプライアンス委員会

審 議 経 過 事 項 の 概 要

　２０１６年８月２９日 月曜日

司  会 ・進  行 Ｌ



№　２

議        題

１

　　　　　　　　　　　　　　　　皆さん今期１年間よろしくお願い致します。

　　　　　キャビネット副幹事より、委員会担当の副幹事です。よろしくお願いします。　　

　　　　　元ガバナー菅原ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰより、大切な委員会です。よろしくお願いします。

　　　　　キャビネット会計より、今期の会計です。よろしくお願い致します。　

各委員の自己紹介

　　副委員長・委員・アドバイザー・サポーターと順次自己紹介を行う。

２ ①．司会者の選任

　　　　清水峰次副委員長が司会者に決定。これより清水副委員長が司会を行う。

②．書記の選任

　　　　正書記に畦地秀明副委員長。副書記に杉山賢二副委員長が決定。

③．委員連絡先の確認

　　　　委員連絡先名簿を各委員が確認し、報告し、その場で訂正いたしました。

④．第１回キャビネット会議の件

　　　　ライオンズクラブ創立100周年記念事業「ダメ。ゼッタイ。」「ＮＯドラッグ」薬物乱用防

　　　　止大パレードの件が議論された。

　　　　当委員会の趣旨を「委員長報告書」として提出した。

⑤．委員会の趣旨　委員長より説明あり。

　　　　組織再編：330-Ａ地区内の組織の編成を替えるお手伝いをする。

　　　　　　　　　　　決定はガバナーの専権事項である。

　　　　コンプライアンス：330-Ａ地区内の紛争問題を解決をします。

⑥．各委員からの質問

　　　　委員長の説明に了解をした。

⑦．少人数クラブへアンケートの件

　　　　330-Ａ地区内の20名以下のクラブからアンケートを取り、各クラブの情報を収集して

　　　　活動する提案が出されいたが、各クラブの会員の種別が判明できないので、地区

　　　　内の全クラブにアンケートを出し、回答をお願いすることとなった。

審 議 経 過 事 項 の 概 要

挨拶　　脇村委員長より、第１回目、委員全員が揃いました。最初で最後かも知れない。　



№　３

議        題

２ ⑦．少人数クラブへアンケートの件

　　　　アンケート内容は、各委員から提出された内容を委員長・副委員長３名で精査し

　　　　て、第２回の委員会に提案し、付議し、決議後に各クラブに出すように決まった。

　　　　委員長・副委員長会議は、９月９日金曜日と決まる。場所・時間は後日委員長が

　　　　案内を出す。

１ 挨拶　途中、村木ガバナーが委員会に出席され、挨拶された。

　　　　当委員会の重要性について述べられた。

⑧．委員会開催日（前半）予定表

　　　　９/16．10/21．11/18．12/16．金曜日　15：45～17：30

⑨．その他

　　100周年記念事業　薬物乱用防止大パレード　委員会ＰＲ集合写真　３万円

　　　各委員2,000円の協力で不足分は委員長が協力する。22,000円集まる。

　　　委員会終了後、全員で集合写真を撮る。

⑩．次回の委員会開催日・場所

　　　　９月１６日（金）　キャビネット会議室（大）　15：45～17：30予定。

３ 顔合せ懇親会

　　　　玄菜本店にて　17：40から19：40まで、

　　　　用事で早退される委員もおられたが、有意義に懇親が出来た。

　　　　中締めは、杉山賢二副委員長が一丁締めで行われた。

　

審 議 経 過 事 項 の 概 要


